

Peugeot 307 - Fallo en la luz de estacionamiento/luz trasera y piloto de matrícula izquierdos | HELLA

Peugeot

307

Fecha de fabricación: hasta 13-05-2005

3 y 5 puertas sin sistema de ayuda al estacionamiento

Fallo en la luz de estacionamiento/luz trasera y piloto de matrícula izquierdos

(Fusible quemado)

En los vehículos arriba mencionados, el cableado existente entre el parachoques y el soporte del parachoques puede estar dañado. Además, es posible que también esté quemado el fusible F22 de la caja de fusibles / de la placa de relés del tablero de instrumentos.

Todo ello puede provocar un fallo en la luz de estacionamiento, en la luz trasera o en el piloto de matrícula.

Como causa posible habría que considerar que el cable del piloto de matrícula derecho sea demasiado largo.

En este caso debe procederse de la siguiente manera:

- Liberar el cable del piloto de matrícula.
- Reparar los cables dañados.
- Enrollar el cable del piloto de matrícula derecho para que sea igual de largo que el cable del piloto de matrícula izquierdo.